

KATA PENGANTAR

Segala puji hanyalah milik ALLAH SWT yang segala sesuatu ada pada kuasa-NYA, dan hanya atas rahmat, kehendak, dan karunia-NYA penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Penerapan Model Pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) Untuk Meningkatkan Pemahaman Konsep Matematika Materi Himpunan Pada Siswa Kelas VII MTs Swasta Yayasan Perguruan Islamiyah – Batang Kuis T.A 2012/2013.**" Untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini penulis banyak menerima bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak **Prof. Dr. Ibnu Hajar M.Si.**, selaku Rektor Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D.**, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Drs. Syafari, M.Pd.**, sebagai Ketua Jurusan Matematika Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd.**, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Drs. Syafari, M.Pd.**, Bapak **Drs. Yasifati Hia, M.Si.**, dan Bapak **Mulyono, S.Si, M.Si.**, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu **Dr. Nugaan Yulia Wardhani Siregar, M.Psi.**, selaku Direktur Pembinaan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Pendidikan Nonformal, dan Informal (PPTK PAUDNI), Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) Republik Indonesia. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu **Dra. Rokayah**, selaku Kepala Sekolah MTs Swasta Yayasan Perguruan Islamiyah (YPI) – Batang Kuis dan Ibu **Nikmah Seri Pulungan, S.Pd** selaku guru matematika kelas VII-1 MTs Swasta Yayasan Perguruan Islamiyah (YPI) – Batang Kuis.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada ibunda tercinta **Hj. Norma Pasaribu** dan ayahanda tercinta **Fahyuril Azian Nasution**, serta mertua tercinta ayahanda (**Alm**) **Yunus** dan ibunda **Kancina** yang sudah memberikan restu, ridho, kasih-sayang dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa juga kepada “belahan jiwaku” istri tercinta **Susiana, S.Si.,M.Si.**, yang selalu memberikan motivasi dan perhatiannya untuk penulis, dan anak – anakku tercinta **Safinah Annajah Nasution, Shada Fathimah Nasution, Shada Zainab Nasution** dan “si bungsu jagoanku” **Musa Husayn Nasution**, terima kasih dari ayah untuk kalian semua atas pengertian, semangat dan hiburan-hiburannya.

Tidak lupa penulis juga sangat berterima kasih kepada om **Syahfan**, etek **Nurhayati Pasaribu**, adik-adik tercinta **Ita, Irma, Arfan, Fitri, Dinda**, dan ipar terbaik *yuk Yamti, kang Sutikno, yuk Ponti, yuk Susiasni, yuk aini, Mariana*, dan keponakan **Fajar, Panji, Nur, Rian dan Farhan** serta semua anggota keluarga lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas pengertian dan bantuannya yang sudah diberikan selama ini.

. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaikku, bang **Syufrizal** dan bang **Chairul**, sahabat-sahabat terbaikku dari RPG 2007 dan kelas Eks’07, khususnya **Intan, Yudi, Tuti, Dewi, Fitri, Uteh, Shinta, Pumpe** dan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu serta buat teman-teman seangkatan seperjuangan. Terimakasih karena telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan penelitian ini. Kiranya penelitian ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

Faisal Roni
NIM. 071744127059